



Carnets autobiographiques en 3e

publié le 03/02/2019

Les élèves de **3e3 et 3e5** ont rendu leur carnet autobiographique, **fruit d'un travail mené en cours de français et d'anglais** ! D'Albert Cohen à Grand Corps Malade en passant par Georges Perec, Jean-Jacques Rousseau ou encore Barbara, les élèves ont travaillé **le genre de l'autobiographie** en cours de français mais ont aussi appris à se décrire et évoquer des souvenirs en cours d'anglais.

Ils ont ensuite compilé tous leurs textes dans un carnet autobiographique personnel.

Bravo à tous ceux qui se sont investis dans leur réalisation !

N'hésitez pas à **cliquer sur les images ci-dessous pour les agrandir** !

Mme Caillé, Mme Macouin, Mme Martinez

Portfolio

